

Pressemitteilung

Freiburg, 12. Januar 2022

Sparkasse in Endingen mit neuem Chef

Der 35jährige Bankbetriebswirt Johannes Tarricone hat mit dem Jahreswechsel die Leitung der Sparkasse in Endingen übernommen. Er ist seit 2020 Leiter der Sparkassengeschäftsstelle in Herbolzheim und hat zuvor das BeratungsCenter in der Bürkle-Bleiche geleitet. Als Kaiserstühler, aufgewachsen in Amoltern und nach seiner Ausbildung bei der Sparkasse u. a. einige Jahre in den Geschäftsstellen Endingen und Königschaffhausen tätig, kehrt er nun sozusagen in seine Heimat zurück. Er hat sich umfassende Kenntnisse und Erfahrung in der Kundenbetreuung in allen Bereichen des Bankgeschäfts erarbeitet und freut sich nun auf die Kunden in Endingen. Die Leitung dieses großen BeratungsCenters ist eine neue und spannende Aufgabe in seiner beruflichen Entwicklung.

Nachfolger in Herbolzheim wird mit Vitali Maier, ebenfalls ein erfahrener Finanzexperte, der bisher die Geschäftsstelle in Teningen geleitet hat. Seine Vorgängerin in Endingen, Melanie Rudolph, wird eine neue Aufgabe in der Personalabteilung der Sparkasse übernehmen.

Der zuständige Regionaldirektor für den Nördlichen Breisgau und das Elztal. Matthias Hirschbolz, bedankte sich bei Frau Rudolph für ihr Engagement in den letzten vier Jahren und wünschte Ihr für die neue Aufgabe im Personalbereich viel Freude und Erfolg sowie Herrn Tarricone einen guten Start in Endingen.





(v.r.:) Regionaldirektor Matthias Hirschbolz, Melanie Rudolph, Johannes Tarricone

Für weitere Informationen oder Fragen:

Manfred Mayer

Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau Vorstandssekretariat, Pressereferent Postfach 11 70, 79011 Freiburg Telefon: 0761/215-1291

manfred.mayer@sparkasse-freiburg.de presse@sparkasse-freiburg.de